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Herrn  

Oberbürgermeister  

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen 

AfD-Fraktion  
 

im Rat der  
Stadt Leverkusen  

Postfach 220186 
51322 Leverkusen 

info@afdfraktion-lev.de 

 
 

Leverkusen, den 10.8.2021 

 

 

Antrag: Nullzins-Kreditprogramm für Hochwassergeschädigte 
 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der diesbezüglichen Sondersitzung 
des Rates am 19.8.2021: 
 
 
Beschluss:  
 
Der Rat der Stadt Leverkusen weist alle von ihm entsandten Vertreter in den Gremien der 
Sparkasse Leverkusen an, auf ein sofortiges Nullzins-Kreditprogramm für 
Hochwassergeschädigte nach dem Vorbild der Sparkasse KölnBonn hinzuwirken. 
 
Begründung: 
 
Die Sparkasse Leverkusen bietet derzeit nur ein Hochwasser-Kreditprogramm mit einer 
Verzinsung von 0,99 Prozent und bis zu einer jeweiligen maximalen Kreditsumme von 
50.000 Euro an1. Der Zinssatz entspricht damit in etwa den aktuellem Zinsniveau für 
normale Immobilienkredite.  
 
Die Sparkasse KölnBonn hat dagegen ein Kreditprogramm für Hochwassergeschädigte mit 
einem Zinssatz von 0,0 % und bis zu einer jeweiligen maximalen Kreditsumme von 80.000 
Euro aufgelegt2.  

                                                
1 https://www.sparkasse-lev.de/de/home/aktionen/soforthilfe-unwetter.html?n=true&stref=opener 
2 https://www.sparkasse-koelnbonn.de/de/home/aktionen/Sofortkredit_Starkregen.html 



Es erschließt sich nicht, warum ausgerechnet die Stadtsparkasse des von der Katastrophe 
viel stärker betroffenen Leverkusen hier mit schlechteren Konditionen arbeitet, die sich in 
Wirklichkeit kaum von den derzeitigen Bedingungen für normale Immobilienkredite 
unterscheiden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Yannick Noe 
Fraktionsvorsitzender 
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